

Une félicitation aux enfants cubains à l'occasion de la journée internationale de l'enfance



La Havane, 1er juin, (RHC).- L'Union des Jeunes Communistes de Cuba et l'Organisation des Pionniers José Martí ont félicité les enfants de notre pays à l'occasion de la journée internationale de l'enfance ce premier juin.

« Nos enfants étudient et suivent les cours à la télévision avec responsabilité. Ils jouent seuls, partagent des messages et des dessins, ils applaudissent les travailleurs de la santé et ils aident leurs proches » signale un message des organisations des jeunes et des enfants publié dans Juventud Rebelde dimanche.

Le message rappelle d'autre part que l'État cubain garantit la protection des enfants et des jeunes et cite en exemple le faible taux de mortalité infantile de 5 pour mille.

«Cela est possible grâce à l'amour et au dévouement du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, à l'égard des enfants » signale le message.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224343-une-felicitacion-aux-enfants-cubains-a-loccasion-de-la-journee-internationale-de-lenfance>



Radio Habana Cuba